Blanco: «Los cotos de setas evitan que se arrasen nuestros montes»

El presidente de la Sociedad Micológica Bureba prevé una buena temporada de hongos en la zona y pide sensibilidad cuando se salga al campo así como evitar que se tiren residuos

M.J.F.

Antonio Blanco, presidente de la Sociedad Micológica Bureba, anuncia que se prevé una buena temporada de setas en la comarca favorecida por las lluvias. Los resultados podrán comprobarse durante las jornadas que este colectivo ha preparado para finales de mes y que se celebrarán en Briviesca. Blanco lleva 15 años al frente de la agrupación y es una autoridad local en la materia.

Según su punto de vista, los montes de la zona se están empezando a masificar porque cada vez más gente quiere disfrutar de lo que ofrece la naturaleza. En este sentido, pide sensibilidad con los espacios públicos y anima a mantenerlos limpios. «No debemos olvidar que si dejamos residuos en el campo ahí van a permanecer por muchos años, ya



Antonio Blanco, presidente de la Sociedad Micológica Bureba. M J F .

que nadie los va a recoger». Blanco también pide que se respete la recogida de setas y que, «antes de coger por coger, consulten a un experto». En relación con los cotos de setas, el presidente de los micólogos briviescanos afirma que «son positivos siempre que tengan como objetivo potenciar la conservación de los montes, impedir que grupos organizados los arrasen o dar empleo en el pueblo creando la figura del guarda». Actualmente, en la comarca cuentan con coto las localidades de Monasterio de Rodilla y Fresno de Rodilla. En la Bureba existen unas 450 variedades diferentes de setas que se pueden recoger a lo largo de todo el año. De ellas, la mitad son comestibles aunque solo unas pocas poseen una buena calidad gastronómica. Las tres más populares son: Boletus Edulis, níscalo y seta del cardo.

Las jornadas preparadas por la Sociedad Micológica Bureba para finales de este mes arrancará el viernes 22 con una charla (Cajacírculo, 20 horas) que será pronunciada por el arandino Luis Alberto Parra. Este experto hablará sobre un viaje micológico por África. El programa continuará el sábado con una sesión de clasificación de hongos y se cerrará el domingo con una exposición de ejemplares en la Plaza Mayor.